

Entwicklungen in der kanadischen Lebensmittelproduktion und den Verarbeitungsmethoden eine ganze Reihe zeitsparender Fertiggerichte zu den herkömmlichen Erzeugnissen dazugekommen.

## Viel Arbeit für Protokollchef der Olympiade

Obwohl sein offizieller Titel "Chef des Protokolls für die Olympischen Spiele" lautet, besteht die Aufgabe von Charles de Lotbinière Harwood eigentlich darin, die Wünsche von 129 Nationen bis ins kleinste zu erfüllen.

Das Olympische Protokoll ist schwieriger als man sich allgemein vorstellt, denn an der Olympiade im Jahre 1976 werden mehr internationale Delegationen teilnehmen als an EXPO 67, an der ca. 60 Länder beteiligt waren.

Das ist aber noch nicht alles. Unmittelbar vor der zweiwöchigen Olympiade wird in Montreal der eine Woche dauernde vierjährliche Kongreß des Internationalen Olympischen Komitees (IOK) zusammentreten - das Treffen der nationalen Olympischen Komitees aller IOK-Mitglieder.

Im Rahmen dieses Kongresses werden auch mehrere internationale Sportvereinigungen tagen.

"Es gehört mit zu meinen Pflichten", erklärt Mr. Harwood, "für die Organisation dieser Tagung zu sorgen. Wir brauchen dazu Räumlichkeiten für Sitzungen und Empfänge, Unterkünfte für die Delegierten, Transportmittel, Simultandolmetscher für Englisch, Französisch, Spanisch und Deutsch (die vier Amtssprachen) und außerdem Dolmetscher für alle jene Mitglieder der nationalen Olympischen Komitees, die weder Englisch noch Französisch sprechen."

Für die Olympiade selbst müssen der Protokollchef und sein Mitarbeiterstab die verschiedensten Vorbereitungen treffen. Sie sind unter anderem für die feierlichen Eröffnungszeremonien, die nach einem genauen Zeitplan ablaufende Überreichung der Medaillen, die Schlußfeier und die reibungslose Abreise aller Teilnehmer und Olympiasieger verantwortlich.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa K1A 0G2.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Ciertos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.